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Herrn Götz Bacher 
 
Herrn 
Oberbürgermeister Fritz Schramma 
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Anfrage gem. § 4 der Geschäftsordnung des Rates 
 
Gremium Datum der Sitzung 
Ausschuss Umwelt, Gesundheit und Grün 18.06.2009 
 
 
"Tiefenwasserbelüftungsanlage Fühlinger See" 
 
 
Sehr geehrter Herr Vorsitzender, 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
die Fraktionen von SPD und Grünen bitten Sie, folgende Anfrage in die Tagesordnung der 
Sitzung des Ausschusses Umwelt, Gesundheit und Grün am 18.06.2009 zu setzen: 
 
Der Bezirksvertretung Chorweiler wurde in die Sitzung am 30.04.09 mitgeteilt, die Tiefen-
wasserbelüftungsanlage im Fühlinger See sei nunmehr finanziert und könne zeitnah wieder 
in Betrieb genommen werden. Insbesondere im Sommer ist es erforderlich, die Wassersa-
nierung des Fühlinger Sees fortzuführen. Ein kontinuierlicher Betrieb der Belüftungsanlage 
ist dringend erforderlich, um einen erneuten Kollaps des Öko-Systems des Fühlinger Sees 
zu vermeiden. 
 
 
In diesem Zusammenhang wird die Verwaltung um Beantwortung folgender Fragen gebeten: 
 
 

1. In welchem zeitlichen Rahmen ist der Einsatz der Tiefenwasserbelüftungsanlage er-
forderlich, um die Wasserqualität stabil zu halten? 
 

2. Welche Kosten fallen für einen solchen Rahmen an? 
 

3. Wie plant die Verwaltung die Sicherstellung dieser Kosten, sind Drittmittel denkbar 
bzw. vorgesehen? 
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4. Ist die Inbetriebnahme mittlerweile erfolgt bzw. wann ist damit zu rechnen? 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
       
gez. Michael Zimmermann    gez. Jörg Frank  
SPD-Fraktionsgeschäftsführer  GRÜNE-Fraktionsgeschäftsführer 
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